



ゆたかっ子

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子

学校だより 1月号②
(令和5年1月10日発行)
発行責任者
豊見城市立ゆたか小学校
校長 上原 義仁



学 習 発 表 会 特 集 号

12月18日(日)学習発表会を行いました。各学年、児童の状況に応じて子どもたち自身が主体となって取り組むことを共通理解して、発表までの準備を進めてまいりました。子どもたちはこれまでの学習の成果を精一杯発揮し、楽しみながら発表することができたと思います。

P T A 役員の皆様には、当日朝早くからのお手伝いありがとうございました。また、保護者の皆様には各家庭2名まで、そして入れ替え制へのご協力ありがとうございました。

(以下、1年生は校長のコメントを、2年生以上は児童の感想より一部を引用して記載しています。)

1年生 「でーきた できた♪」

国語や算数、体育、音楽、図工で学んだことを発表しました。国語と算数では、一人の子が掲げた問題に他の子全員で答えました。体育ではマットと跳び箱運動を元気よく行いました。音楽では、歌や鍵盤ハーモニカと打楽器の演奏を披露しました。(「はじめのあいさつ」は裏面に掲載しています。)



2年生 「すてきなぼうけん♪」

学習発表会は、とてもドキドキしました。なぜかというと最後に大事なせりふをまかされていたからです。大きな声で上手に言えてとてもよかったです。お父さんお母さんに「すごい」と言われてうれしかったです。
2年 福□ □□



3年生 「Let 's enjoy music」

いろいろなことをやるたびに拍手をもらえてとてもうれしかったです。緊張したけどがんばりました。リコーダーは1つもまちがえないでできました。お菓子の好きなまほう使いを踊ったときは前にはずかしかったです。上手にできてうれしかったです。
3年 比□ □□



裏に続きます→

4年生 「輝け！ S4（すてきな4年生）」

始まる前は上手にできるか心配だったけれど、上手に発表することができてうれしかったです。普及型I（空手）は、緊張したけど上手にできました。最後の手話ソングはみんなで心をつなげてがんばりました。学習発表会は大成功だったと思います。

4年 前□ □□



5年生 「飛行機に乗ってプチ旅行！！ ～私たちが案内します～」

自分たちで設定やセリフを考えて発表すると聞いて「大丈夫かな」と思いました。だけど、みんなの意見や自分の意見、先生たちのアドバイスを組み合わせて、いい発表ができたなあと感じました。みんなで協力し合ったりアイデアを出し合ったりすることは大切だと思える発表会でした。

5年 野□ □□



6年生 「大切なもの」

最初にエイサーをしました。次に群読で「生きる」を読んだり、「ヒロシマのうた」という物語をおきたことを読みました。最後にみんなで「大切なもの」という歌を歌いました。小学校最後の学習発表会を楽しむことができてよかったです。

6年 運□ □□



1年生「はじめのあいさつ」 6年生「おわりのあいさつ」



カラー版を学校ホームページに掲載しています。（個人情報保護のため、一部加工しています。）

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

